

Weeping Souls - Chapter 00

Von abgemeldet

Eine Bemerkung zum Text. Der Text ist eigentlich schon recht alt. Vor knapp einem Jahr habe ich ihn geschrieben. Damals arbeitete ich an einem gleichnamigen RPGMaker2k Spiel. Da ich aber irgendwie nie wirklich die Zeit gefunden habe, daß Spiel fertig zu stellen bzw. in eine lauffähige ordentliche Fassung zu bringen, werde ich mich ransetzen und die Story als Fanfic verfassen. So genug dazu und on with the show:

WEEPINGS SOULS CHAPTER 0

Wir schreiben das Jahr 2050:

Die Welt ist in 4 großen Staatengemeinschaften aufgespalten, welche im Hintergrund von mächtigen Konzernen geleitet werden. Die Politiker sind nur Marionetten der Konzerne. Das einfache Volk ist nur noch blinde Arbeitskraft und hat keinerlei Bestimmungskraft über den Staat.

Bei immer mehr Menschen werden paranormale Fähigkeiten festgestellt. Bei ca 3% der Menschen wurden solche Kräfte gefunden. Diese Kräfte sind am ehesten mit Magie zu vergleichen. Mit diesen Kräften kann man Feuer entzünden oder Wunden heilen. Sobald ein Konzern einen Menschen mit solchen Kräften findet wird dieser in die Konzern eigene Ausbildungsanlage gesteckt und dort zu einem Para-Krieger ausgebildet um für den Konzern zu kämpfen. Meistens brechen diese Kräfte in der Pubertät aus und die Jugendlichen werden ihren Familien entrissen.

Eines Tages gibt es in der Hauptstadt von Rothra, eine der 4 großen Staatsgemeinschaften, ein Chaos. Eine geblich-strahlende Gestalt, welche so groß ist wie ein jugendlicher Mensch, schwebt über den Häusern. Sie sieht menschlich aus, doch sind ihre Augen vollkommen klar und leer. Die Gestalt schwebt auf das Hauptgebäude der Trinid-Corp zu. Die gesamten Para-Krieger der Trinid-Corp haben sich vor dem Gebäude versammelt. Ein Teil von diesen errichtet einen Schutzschild um das Gebäude, der Rest macht sich zum Angriff bereit. Die Gestalt bleibt vor dem Gebäude stehen und breitet seine Arme aus. Die Para-Krieger eröffnen das Feuer aus den Läufen ihrer Para-Gewehren, welche ihre Kräfte in Energiestrahlen bündelt, doch die Strahlen prallen nur an dem Schutzschild, welches die Gestalt vor sich ausgebreitet hat, ab. Während die Para-Krieger weiter auf die Gestalt feuern, hebt die Gestalt die Arme über den Kopf und erschafft eine Energiekugel, welche immer weiter an Größe gewinnt. Als die Kugel eine enorme Größe erreicht hat, holt die Gestalt einmal kräftig aus und schleudert die Kugel auf das Gebäude der Trinid-Corp.

In einem riesigen Feuerball wird das Gebäude vernichtet. Die Gestalt fliegt empor zum Himmel und verschwindet in der Dunkelheit...

Am anderen Ende der Stadt sitzt Tashike auf einer Bank in einer dunklen Gasse. Neben ihm liegt eine alte Zeitung und an die Wände sind Graffiti gesprüht. Sein glasiger Blick ist auf den Boden gerichtet. Schweiß tropft von seiner Stirn. Plötzlich erleuchtet ein gelbes, leicht pulsierendes Leuchten die Gasse. Die leuchtende Gestalt, welche eben das Trinid-Corp.-Gebäude zerstörte, steht vor ihm. Das Leuchten der Gestalt wird schwächer. Die Gestalt wird kleiner und verformt sich zu einer kleinen leuchtenden Kugel, welche vor Tashike schwebt und dann in seinen Kopf hinein geht. Er hebt den Kopf. In seinen Augen ist ein helles gelbes Leuchten und sie wirken wieder lebendig. Ein zufriedenes Grinsen ist auf seinem Gesicht. Er wischt sich den Schweiß von der Stirn, steht langsam auf und verschwindet in die Dunkelheit der Gasse.